



令和5年度 1月29日号

# 南っ子だより

～上市町立南加積小学校 学校だより～



本校のHPのQRコード

## 新しい仲間が増え、3学期もがんばっています

1月1日の能登半島地震後、子供たちの心への影響が大変心配される3学期のスタートとなりましたが、南っ子は元気に登校しており、大変嬉しく思っています。ご家庭でのご配慮や地域の皆様による通学路等の確認・見守り等のご協力に心より感謝申し上げます。

学校では、心の安心を第一優先に、災害からの身の守り方について指導を重ねています。今後も、子供たちが安心して学校生活を送れるよう努めていきたいと思ひます。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、22日より6年生に新しい友達を迎え、全校児童が97名になりました。「思いやりヒーロー」を目指している南っ子は、「自分から声をかけたい」「早く仲よくなれるよう優しく関わりたい」と張り切っています。

今年度も残すところ2カ月。南っ子一人一人が1年間を振り返り、学習のまとめをするとともに、進級・進学に向け自分の成長を実感したり周囲の方々に感謝の気持ちをもったりすることができるよう、教職員一同、支援していきたいと思ひます。



転入生の紹介

## 大谷翔平選手からグローブが贈呈されました

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガーの大谷翔平選手から贈呈していただいたグローブを披露しました。「野球というスポーツに興味をもってもらいたい」「夢を与え、勇気付けたい」という大谷選手の思いを紹介しました。また、大谷選手が高校1年生の時に使っていた「目標達成シート」の紹介をしました。目標を達成するために必要なことをさらに細分化して書き、可視化するシートです。挨拶や礼儀、思いやり等の自分磨きも大切にすること等、夢を叶えるための道のりについて学びました。南っ子も自分の夢をもち、実現するための見通しをもって努力を重ねてほしいと願っています。

グローブを使った経験がない子供たちが多いので、まずは各学級でグローブに触れる機会を設けました。今後は体育委員会がルールを考え、みんなで仲よく活用していく予定です。



## 書初大会を行いました

子供たちは、冬休みに練習してきた成果を発揮し、集中して大会に臨みました。大変静かな雰囲気の中で、一人一人が真剣に丁寧に筆を運びました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

一年「みらい」	二年「たて山」	三年「正しい心」
四年「元気な子」	五年「広い世界」	六年「春待つ心」

## 冬のスポーツに親しみました

4～6年生は、23日(火)に富山スケート場でスケート学習を行いました。初めて取り組む子供たちが多かったのですが、歩く・滑る・回る等のコツを指導者の方から教わり、挑戦しました。



上達してきた滑り



見事なそり滑り



力を合わせて雪だるまづくり

1～3年生は、26日(金)に学校のグラウンドで雪遊び集会を行いました。3年生が中心となって活動を進め、雪上での雪だるまづくりやそり遊び等を仲よく楽しみました。

## 2月の行事予定

2/1	木	6年上市中学校体験入学13:30 2年おもちゃランドへようこそ(1年生との交流学習) 4・5年委員会活動
2	金	学習参観・学年(学級)懇談会・親学び講座
5	月	南っ子の思いやりを振り返ろう集会 代表委員会
7	水	4年プラネタリウム見学(吉田科学館)8:30
8	木	委員会活動
11	日	建国記念の日 上市町民スキー大会
12	月	振替休日 富山県小・中・高校生書初大会
14	水	なわとびチャンピオン大会9:30 集金振替日
15	木	1年来年度入学生との交流集会 クラブ活動・3年クラブ見学
22	木	委員会活動
23	金	天皇誕生日
29	木	委員会・クラブ活動振り返り
3/1	金	民生委員・児童委員による挨拶運動 卒業を祝う会